



Síntesis de medios

30 de mayo de 2023

Primeras Planas

Nos respetan narcos en retenes.- AMLO
Desclasifican el espionaje a AMLO en su época priista
Campañas han costado 509 millones de pesos
Tesoro de EU: defrauda el cártel Jalisco con tiempos compartidos
"Golpe de Estado técnico" del Poder Judicial: AMLO
AMLO ve "golpe de Estado técnico"; Piña aparta popularidad de instituciones
Cierran cargos públicos para agresores sexuales
Temen no volver a casa
Enmudecen

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Se gradúan 281 cadetes y se integran a la PBI

Tras concluir su preparación práctica y teórica, 281 cadetes se graduaron para integrarse de manera inmediata a la PBI y cumplir con labores diversas entre las que se encuentran salvaguardar la seguridad y patrimonio de la población, de intramuros o la custodia de mercancía. El **director general de la PBI, comisario jefe Elpidio de la Cruz Contreras**, subrayó que las y los cadetes comprobaron durante meses, a través de la preparación teórica y práctica que recibieron, que la labor como policía no es fácil, pues requiere tolerancia, respeto y disciplina. [24 Horas](#)

Dan de baja a 21 por sustancias prohibidas

En la CDMX, 140 policías han dado positivo al consumo de sustancias prohibidas, y de ellos 15% fueron destituidos por medicamentos para tratar la salud mental o para bajar de peso. **Marcela Figueroa**, titular de la Subsecretaría de Desarrollo Institucional de la SSC, no detalló cuántos fueron ni por qué tipo de droga, aseveró que los resultados positivos son a partir de una prueba realizada por un laboratorio externo, por lo que garantizó que hay una vigilancia estricta, apegada a la normatividad federal, para que tengan la sanción correspondiente. Los uniformados identificados son inscritos al programa "Policía con hábitos saludables". [El Sol de México](#)

Tenga cuidado

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** emitió recomendaciones a personas que busquen comprar artículos o servicios en línea este Hot Sale 2023, anticipando que crecerán los intentos de fraude. De acuerdo con los registros, la **Policía Cibernética** atiende alrededor de mil 600 reportes al mes relacionados con fraudes por la compra o venta de productos o servicios en redes sociales y sitios de mercadeo. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Récord](#)

Reinstalan el plantón morenista en la Corte

Después de haber sido retirado el plantón a la sede de la SCJN para manifestarse en contra del PJF. El líder del Frente Internacional Obradorista, Armando Montiel, se volvió a instalar en la puerta del alto tribunal, y volvió a pegar carteles que también fueron removidos. El pasado domingo una manifestación a favor de la SCJN provocó que los integrantes del plantón fueran desalojados del edificio por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [El Financiero](#) / [UnoMásUno](#) / Columna El Asalto a la Razón [Milenio](#) / Columna Pepe Grillo [La Crónica de Hoy](#) / Columna Invitada [Contra Réplica](#)

Detienen a hombre con aparente marihuana

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre a quien le fueron asegurados dosis de aparente marihuana en calle Sur 115, de la colonia Ramos Millán Sección Tacotal, alcaldía Iztacalco. El detenido cuenta con una presentación ante el MP, por el delito de robo. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

30 de mayo de 2023

Capturan a médico que abusó de su paciente

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Héctor Villafán Escobar, quien se desempeñaba como médico en un consultorio de la alcaldía Benito Juárez, donde presuntamente abusó sexualmente de un joven que acudió a consulta. [Basta](#)

Ligan asesinatos y extorsiones en tianguis

Durante los últimos cuatro meses, cinco han sido los comerciantes de tianguis que han muerto a manos, presuntamente, de integrantes de la Unión Tepito, según diversas denuncias recopiladas por elementos de la fiscalía capitalina y el trabajo de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Atorados cuando huían

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que atendieron el reporte de los disparos al interior del tianguis ubicado en las calles Juan Enríquez y General Francisco Leyva, donde dos personas perdieron la vida a causa de las lesiones, detuvieron dos sujetos implicados en el ataque armado, en posesión de armas de fuego cortas y droga. [Basta](#)

Los detienen cuando huían tras agredir a dueño de bar

Elementos de la **policía capitalina** adscritos a Blindar BJ detuvieron a dos personas, presuntos integrantes de la Unión Tepito, minutos después que intentaron extorsionar al propietario de un bar ubicado en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. Los sospechosos están relacionados con la venta de drogas al menudeo en la demarcación, así como a la extorsión. [El Universal](#)

Taxistas de aeropuerto protestan por desalojo

Decenas de taxistas del AICM, se manifestaron en la Terminal 1 y por el área donde operaban, se les retiró por un adeudo superior a los 50 millones de pesos. Personal de la **Policía Auxiliar**, así como de la Marina, realizaron acciones de protección y resguardo con la finalidad de garantizar la seguridad de usuarios, pasajeros y empleados. [Ovaciones](#)

Beber alcohol en la calle, mayor falta cívica en la CDMX

Entre el 1 de enero y el 18 de mayo del año en curso, el Juzgado Cívico de la Ciudad de México aplicó 11 mil 346 infracciones a ciudadanos por violar los reglamentos, de las cuales 3 mil 820 fueron por beber alcohol en la vía pública. Entre las faltas cívicas que menos cometieron los capitalinos durante los primeros meses del año resaltan pintar o dañar inmuebles, se remitió a 20 personas; realizar tocamientos lascivos, con 28; por propaganda, que sumó 29; e **intimidar a agentes de seguridad**, 33. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Aumentan extorsiones en tres alcaldías

Datos del SESSNSP, en el primer bimestre del año la extorsión ha incrementado en la CDMX, pero son tres las alcaldías que muestran una crecida en la gráfica, las cuales son: Cuauhtémoc, GAM e Iztapalapa, en cuyas localidades se concentra el 44% de todas las investigaciones abiertas por las autoridades locales. En imagen, **elementos de la SSC** realizan operativos en alcaldía Cuauhtémoc. [Diario de México](#)

Afirman que bajaron delitos en MH

De acuerdo con el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, en la semana del 22 al 28 de mayo, se registró una reducción del 65% de delitos de alto impacto con respecto al mismo periodo de 2022. Tabe explicó que el gabinete de seguridad realiza seguimiento semanal de la incidencia delictiva que se registra en la demarcación y los datos indican que la estrategia Blindar Miguel Hidalgo está funcionando. [Récord](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

30 de mayo de 2023

Columna Corporativo: Ramón Abraham / Rogelio Varela

En los próximos días, distintos organismos privados propondrán a José Ramón Abraham Matubk, director general de Abate Autos Blindados, para que sea reconocido como Empresario del Año por su historial en los sectores de la seguridad e inmobiliario. Contaría con el apoyo de varios gobernadores como Mauricio Kuri, de Querétaro; Carlos Manuel Merino, de Tabasco; Sergio Salomón Céspedes, de Puebla; y Samuel García, de Nuevo León, entre otros, además que se sumaría a esa lista el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Omar García Harfuch**. [El Heraldo de México](#)

Columna Red Compartida

La que no se descarta para mantener a Morena en la Jefatura de Gobierno de la CDMX es Rosa Ícela Rodríguez, la secretaria de SSPC, y su pretexto son las encuestas en donde aparece como uno de los nombres más mencionados, ojo, no va sola, la acompaña el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, los dos son considerados potenciales candidatos para un cargo político relevante. [La Prensa](#)

Columna La Ráfaga: Ladrones tras las rejas

Oficiales de la SSC de la CDMX, detuvieron a cuatro personas por su posible participación en el robo de un teléfono celular a un joven, luego que lo amagaron con un cuchillo, en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Columna En Tercera Persona: Un robo como en tiempos del general Durazo / Héctor De Mauleón

En el caso del negocio Black Wallstreet Capital, ubicado en Cuvier 104, colonia Anzures, **dos agentes de la policía capitalina** fueron comisionados para establecer “una vigilancia discreta”. Los agentes tenían listo su reporte. Decía que un día antes habían visto llegar a un hombre y entregar un paquete envuelto con cinta canela en forma de rectángulo. Ahora por las irregularidades en el proceso, se han abierto investigaciones contra funcionarios públicos. [El Universal](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá ser consultado el Manual Administrativo, con número de registro MA-SSC-23-3D580E5D. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Ratas le clavan bala a pambolero

En un asalto un joven menor de edad recibió un disparo en la pierna tras resistirse a entregar sus pertenencias, la víctima venía de jugar fútbol con sus amigos en la colonia Vicente Guerrero, alcaldía Iztapalapa, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Derrapa y muere un motociclista

Un biker murió al derrapar su motocicleta debido al pavimento mojado por las lluvias cuando circulaba sobre Circuito Interior, en la colonia 7 de noviembre, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes confirmaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cafre tumba a policía motorizado

Un **elemento policiaco** fue arrollado cuando circulaba sobre Eje 1 Norte, de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc, al dirigirse a bordo de su motocicleta a atender una emergencia en una tienda de conveniencia. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** quienes trasladaron al oficial a un hospital cercano para su atención. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

30 de mayo de 2023

Jubilán a profesor

Durante un presunto robo al interior de su domicilio ubicado en calle Ingenieros, de la colonia Jardines de Churubusco, alcaldía Iztapalapa, un profesor fue asesinado y su cuerpo fue hallado días después por un familiar. **Elementos policiacos** encontraron el auto de la víctima, con un aparente choque en el Canal de Apatlaco, en la alcaldía Iztacalco. [El Gráfico](#)

Tráiler que iba a exceso de velocidad provoca accidente

Un tráiler que circulaba a exceso de velocidad sobre Prolongación Nueces, de la colonia Unidad Habitacional Cuitláhuac, alcaldía Azcapotzalco, perdió la caja de carga y está golpeo el contenedor de otro camión de doble remolque que pasaba por la zona. Al sitio arribaron **policías** y bomberos quienes retiraron las unidades del paso, no se registraron heridos de gravedad. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Hazlos valer

Sobre los productos que ofrece el Sistema Penitenciario, como parte de la reinserción los internos aprenden oficios, lo que elaboran se pone a la venta para obtener un ingreso mientras purgan su pena. Hazme valer se llama el programa y cuenta con un catálogo. [Reforma](#)

Ignoran planes vecinales de presos

De 13 proyectos de Presupuesto Participativo 2023 y 2024 que presentaron personas en prisión preventiva en la Ciudad de México, ninguno resultó electo. Internos del **Reclusorio Sur** y de **Santa Martha Acatitla** que no han recibido sentencia realizaron las iniciativas, las cuales pudieron ser votadas por los capitalinos en diferentes alcaldías, pero no obtuvieron la mayoría. Bernardo Valle, consejero del IECM, identificó obstáculos tanto para la conformación de dichos proyectos como para que pudieran ser difundidos. [Reforma](#)

Perfilan voto de 7 mil presos sin sentencia en 2024

Personas privadas de su libertad en la CDMX, sin sentencia firme, podrán votar en las elecciones del próximo año para elegir a la jefa o jefe de Gobierno, alcaldes y diputados locales. Se prevé que sea votado ante el pleno del Congreso local un dictamen para garantizar el derecho al sufragio de las PPL. El IECM conformará una comisión provisional para coordinar actividades tendientes a recabar el voto en las cárceles. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Dan golpe a la droga en territorio de Chícuil

La FGJ recuperó objetos relacionados a un robo a casa habitación registrado en la alcaldía Gustavo A. Madero en abril pasado. Durante el operativo, en el cual también participaron fuerzas federales, se logró la detención de un individuo probablemente responsable del delito. [Excélsior](#) / [24 Horas](#)

Enfrentará proceso el sujeto que echó cemento alrededor del nuevo ahuehuate

Un juez de control vinculó a proceso a Pablo "A", quien roció con cemento y dañó el árbol de ahuehuate situado en Paseo de la Reforma. El impartidor de justicia determinó que el imputado tendrá que enfrentarse a un proceso penal por los delitos de daño a la propiedad doloso y delitos ambientales en grado de tentativa. [La Jornada](#) / [Basta](#)



Imagen Destacada



Se gradúan 281 cadetes y se integran a la PBI

